

## La petrerense Paula Arcos gana el Trofeo “Vicen Muñoz” como mejor jugadora de balonmano de España

10/06/2021



Paula Arcos se ha mostrado ilusionada con este premio.

Como cada temporada, y ya van once, los entrenadores de la División de Honor Femenina han elegido con su voto a la ganadora del Trofeo Vicen Muñoz a la **MVP de la Liga Guerreras Iberdrola**. Paula Arcos, jugadora petrerense del Atlético Guardés, ha conseguido el galardón este año con 19 votos.

Sus **94 goles** en la temporada 2020/2021 y su liderazgo en el juego del Atlético Guardés han sido una carta de presentación inmejorable para la joven jugadora de Petrer. Tanto es así que su actuación le ha valido para debutar con las Guerreras en un compromiso

internacional ante Dinamarca, pues llamó la atención del seleccionador nacional Carlos Viver y ha sido convocada para la preparación de los Juegos Olímpicos de Tokio.

Paula Arcos continúa su imparable proyección en la élite del balonmano, que comenzó con Joaquín Rocamora con su debut en la Liga Guerreras Iberdrola en la temporada 2018/2019. Paula vistió la camiseta del Balonmano Elche durante dos temporadas en la máxima categoría y consiguió ser una jugadora fija en las concentraciones del Objetivo 202. El pasado verano puso rumbo a tierras gallegas.

A las órdenes de José Ignacio Prades, la jugadora de 19 años ha conseguido el subcampeonato de la Liga Guerreras Iberdrola y alcanzar las semifinales de la EHF European Cup. En la actualidad es uno de los principales pilares del juego del Atlético Guardés con 94 goles y una gran proyección de juego.

El Ayuntamiento de Petrer ha recibido a Paula Arcos en un gesto de reconocimiento por la gran temporada realizada en la Liga Guerreras Iberdrola y la consecución del 11º Trofeo Vicen Muñoz. A la recepción a la jugadora del Atlético Guardés no han faltado Irene Navarro, alcaldesa de Petrer, y Patricia Martínez, regidora de Deportes de la localidad del Medio Vinalopó, así como el

propio Vicen Muñoz.

